

# Rauch

## Lädt zum Comeback des guten Wohngefühls

Montag, 31.08.2020

**Unter dem Motto „#stayathome – das Comeback des guten Wohngefühls“ lädt Schlafmöbelspezialist Rauch vom 28. September bis 2. Oktober zur Hausmesse Süd.** Wie es in der Einladung weiter heißt, gewinnt das echte "Made in Germany" dabei weiter an Bedeutung.

Wohngesund, hoch umweltverträglich, qualitativ ausgezeichnet und langlebig – mit diesen Werten verweist die Marke Rauch auf ihre Verlässlichkeit seit über 120 Jahren.

Auch in diesem Jahr wird es demnach eine Messepräsentation voller Neuheiten werden – konsequent an den Käuferwünschen ausgerichtet.

Das neue, im letzten Jahr erstmals vorgestellte, Markenkonzept mit den drei Labels „rauch BLACK“ (Möbel von Wert), „rauch ORANGE“ (Möbel fürs Leben), „rauch BLUE“ (Möbel. Einfach gut) wird weiter vertieft.

## Lädt zum Comeback des guten Wohngefühls

### Links

- [Rauch](#)